

M. Mossadeck Bally est le Fondateur et Président Directeur Général du Groupe Azalaï Hotels, chaîne hôtelière phare de l'Afrique de l'Ouest.

Né le 27 août 1961 au Niger de parents maliens ayant une longue tradition familiale dans le commerce et le négoce, M. Bally a grandi au Niger et au Mali et a effectué ses études en France d'abord puis aux Etats-Unis, où il a perfectionné ses connaissances des affaires en obtenant une maîtrise en gestion et finance de l'Université de San Francisco, Californie.

M. Bally a commencé son incursion dans l'industrie hôtelière africaine en se concentrant d'abord sur son pays d'origine, le Mali. En 1994, la « Société Malienne de Promotion Hôtelière » (SMPH), est créée aux fins d'acquérir le premier hôtel de ce qui deviendra par la suite le Groupe Azalaï Hotels, à la faveur de la privatisation du mythique Grand Hôtel de Bamako.

En 2000, fort d'une solide réputation basée sur la qualité du service et la gestion de son premier hôtel, la SMPH construit l'Hôtel Salam et devient le gérant de l'Hôtel Nord Sud, tous deux basés à Bamako.

La société, devenue en 2005 le Groupe Azalaï Hotels, exporte ensuite son savoir-faire et poursuit son expansion en dehors des frontières du Mali. De Ouagadougou, par l'acquisition de l'Hôtel Indépendance, à Cotonou (Hôtel de la Plage), en passant par Bissau (Hôtel 24 de Setembro), et récemment à Abidjan et Nouakchott. Bientôt à Dakar, Niamey et Conakry, le Groupe Azalaï Hotels, qui emploie plus de 700 personnes, et plus de 3500 indirectement, a pour ambition d'être présent dans tous les pays de l'UEMOA. Il devient en moins de 20 ans le premier groupe hôtelier ouest-africain, en se forgeant une réputation internationale basée sur la qualité de ses services et de son accueil, de ses infrastructures rénovées et de la rigueur de sa gestion.

M. Bally, à travers le Groupe Azalaï Hotels, s'efforce de donner une vision conquérante de «l'Entreprise Africaine».

Mr. Mossadeck Bally is the Founder, Chairman and CEO of the Azalaï Hotels Group, a leading private hotel chain group in the West African Region.

Born August 27, 1961 in Niger to Malian parents with a long tradition in commerce and trading, Mr. Bally was raised in Niger and Mali, where he received his early education. He studied abroad, notably in France and in the United States where he improved his business knowledge by holding a Bachelor of Science in Business Administration from the University of San Francisco, in California.

Mr. Bally commenced his foray into the African hospitality industry with an initial focus on his home country, Mali. In 1994 he established the special purpose vehicle, "Société Malienne de Promotion Hôtelière (SMPH)" to effect the acquisition of the first hotel of the future Azalaï Hotels Group through the State privatization of the mythical "Grand Hôtel de Bamako". In 2000, he built on the strong reputation on the service quality and management of its premier hotel to build the Salam Hotel, and enter into a management agreement for Hotel Nord Sud, both based in Bamako.

In 2005, Mr. Bally consolidated the activities of the various properties under a common brand ("Azalaï Hotels"), and formally launched the Group's expansion strategy in the WAEMU region. Under Mr. Bally's leadership, the Azalaï Hotels Group expanded to Burkina Faso in 2004 through the acquisition of Hotel Independence; Guinea Bissau in 2007 through the acquisition of Hotel 24 de Setembro, to Benin through the acquisition of Hotel de la Plage and more recently to Abidjan, Nouakchott, Dakar, Niamey and Conakry. From its humble origin 20 years ago, Azalaï Hotels Group is today the first African private hotel chain group in the West African Region, providing direct employment to about 700 persons and over 3,500 indirectly.

Mr. Bally, through the Azalaï Hotels Group strives to provide a conquering vision for African Business.

Azalaï Hotels SA

Société Anonyme avec Conseil d'Administration
Capital : 12.914.700.000 F CFA, numéro RCCM : MA.BKO.2004.B.4112, numéro fiscal 0878 00 102 R
Siège social : avenue Van Vollenhoven, BP 104 Bamako-Mali
T. : +223 44 90 01 84 - F. : +223 20 22 36 40
E. : secretariatdg@azalaihotels.com

www.azalaihotels.com

